
58- Telepatia 

DOMANDA: 

L’ultima domanda è quella di Christine che pratica la telepatia. Dice: 

“Pratico la telepatia e ho cominciato a fare delle iniziazioni su questa 

capacità. Però mi chiedo se questa pratica è sana, se può sviluppare 

le capacità di chiunque. Il mio intento è di rendere più aperte le 

persone che vengono a quelle sedute di un’ora e permettere loro di 

rendersi conto che tutti noi siamo in grado di connetterci 

coscientemente. 

RISPOSTA di ANNE: 

Effettivamente, penso che sia un’ottima pratica, perché, ad un 

certo momento, su altri piani, per esempio, quando sono in viaggio 

astrale, la comunicazione è telepatica.  

Ora, l’importante è che le persone non confondano quello che 

ricevono per telepatia con la loro imaginazione o con le loro 

emozioni o con altre cose che non hanno niente a che vedere con la 

telepatia. Però insegnare la telepatia è qualcosa di sano e che non 

dovrebbe comportare rischi normalmente, salvo illudersi e credere 

di essere telepatici senza esserlo. Però penso che questo sia uno 

dei rari rischi che possano esserci. 

Ecco, vi auguro il meglio per tutto il mese e soprattutto di mantenere 

il morale. 


